



## 快 適な保育・学習環境の中で過ごしています 村立幼稚園・小学校・中学校のエアコン供用開始

村では、昨年夏の猛暑や文部科学省の学校環境衛生基準の改正などを受け、村立の幼稚園、小・中学校にエアコンを設置し6月から供用を開始しました。子どもたちは梅雨のジメジメした日や暑い日も、涼しい教室の中で集中して学習等に励んでいます。「外が暑くても教室は涼しいからうれしい」「去年よりも集中して先生たちの話が聞けた」などと話す子どもたち。2学期以降も快適な保育・学習環境づくりに取り組みます。



## 地 域住民の安全・安心な暮らしのために尽力 「安全功労者総務大臣表彰」を受賞

7月17日、「安全功労者総務大臣表彰」を受賞した佐藤映史さん(東海村危険物安全協会長)が、村長へ報告に訪れました。豊富な識見と卓越した指導力で、地域の安全のための各事業等に率先して取り組んでくださった佐藤さん。防災訓練や啓発活動等、今後も引き続き、地域住民が安全で安心して暮らすことのできるまちづくりの推進のためにご協力をお願いします。



## 村 におけるつながりの再構築を目指して 「東海村“つながる”サミット」を開催

7月8日、東海村産業・情報プラザ「アイヴィル」で「東海村“つながる”サミット」を開催しました。認定NPO法人<sup>ほうぼく</sup>抱樸の奥田知志さんによる基調講演では、「他人は自分の姿を映す鏡であり、他者を通じて自己を知る」「助けられた経験が助ける勇気になる」など、つながることは生きることだと力強くお話していただきました。参加した皆さんは、熱心に耳を傾け、うなずきながらメモを取る姿が多く見られました。



## 村 内の空手道小中学生が快進撃！ 「茨城県少年少女空手選手権大会」「茨城県中学校空手選手権大会」

7月1日、空手道選手権大会で好成績を収め、県の代表として全国大会出場への切符を手に入れた村内の小・中学生が、村長へ報告に訪れました。男子個人県代表決定戦で優勝した永山選手は、「プレッシャーは大きいですが、次の目標は優勝」と力強く宣言し、村長からの激励を受けました。日頃の練習の成果を発揮できるよう、これからも頑張ってください。